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El 12 y 13 de mayo deeste año
sellevó a caboenlalocalidad delas
Termas de Río Hondo, Santiago del
Estero, elV Congreso Nacional del
Secretarios Ministerio Público. La
idea fundamental de estas líneasno
es sólo hacer conocer cualesfueron
las conclusiones a las cuáles se ha
arribado después de acalorados
debates, sino motivarmuestras futu-
zas concurrencias y tratar de trans-
smiitirles lo vividoesosdías desdelo
humano funcional. En este último
sentido, la sola distribución en los
distintos auditorios por Provincias
es una sensación indescriptible, ver
cómo cada unaes representada por
gruposheterogéneosde Secreta-
rios, en la manera de exponer, de
votar, de debatir. 



Sin olvidar las realidades individuales
que cada Tribunal padece y transita día adía,
es interesante darse cuenta de los logros
obtenidos de los funcionarios de la provincia
de Santa Fe pero también de lo mucho que
queda por transitar; pero la experiencia hu-
'mana de poderobservar cómo y a pesar de
las edades,fueros, antigúedad en el cargo,
individualidades y protagonismosefímeros,
odos y cada uno estábamosen ese lugar
defendiendo lo que hacemos, el trabajo dia-
rio y deseando que el mismo sea cada vez
más eficaz, más productivoy sobre todo, re-
conocido. Una de las mejoresfrases que se
escuchó y fue largamente aplaudida, tiene
que vercon aquella máxima que dice: El Se-
crotario firma todolo que no hace y hace
todolo que no firma, y creo que no se ne-
cesita explicara qué nos queremosreferir.

Los que participamos compartimos una
experiencia realmente inolvidable en lo hu-
mano pero porsobre todo queremos que
sea el comienzo para que nuestra región
enga más voces en estos espacios; sabe-
'mos que hay mucha gente comprometida
coneste trabajo silencioso, de nosotros sólo

 

depende poder lograr que cada día nuestra
función sea más eficiente y por supuesto
reconocida,

Esperamos que el año que vienela pro-
vincia de Santa Fe tenga una participación
que nos haga sentir orgullosos de lo que
hacemostodoslosdías,de la dedicación
que implica la función de ser Secretario,
pero por sobre todaslas cosas que crezca
el compromiso para que así sea.

En el reciente encuentro fueron cuatro
las comisiones de trabajo, cada una con un
temario particular (Comisión Primera: Aso-
úciacionismo e integración, Comisión Segun-
da: Jubilaciones y jerarquización, Comisión
Tercera: Actualización dela carrera judicia,
concursos, subrogancias, especialización y
movilidad, y Comisión Cuarta: Ministerio Pú=
blico (con amplia concurrencia de Fiscales
de todo el país).En honoralabrevedad, su-
gerimos leertodo el material directamente
de la página web de la Federación Argen-
tina de la Magistratura y Función Judicial
(ram.orgar), allí podrán encontraren forma
completa los temarios de cada una de las
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comisiones y sus conclusiones tanto pre
iminares, como finales.

Solamente haremos breve referencia a
las intervenciones que han tenido que ver
con nuestra provincia de Santa Fe.

Así.la Segunda Comisión, en sus con-
lusiones sostuvo en formacategórica y con
unanimidad de votos «la aspiración de la
equiparación de los sueldos delos secretarios
y prosecretarios de las Provincias a los de
la Nación,conforme el principio constitucio-
nalde "A igual trabajo, igual remuneración”.
como ya lo logró la Provincia de Santa Fo»,En

   

 

Prosecretarios sean reconocidos como Fun-
cionarios Judiciales, se reglamenten sus fun-
clones yse reconozca su remuneración como
tab», y b) en cuanto a jubilaciones: se reco-
noció por unanimidad «La preocupación de
Santa Fe por la aplicación de la Ley 20628
del año 1997 a través de la cual se aplica la

retención del impuesto lasganancias sólo
para pasivos y desde el cargo de Secretarios
a niveles inferiores».

Adomás, en la Tercera Comisión de tra-
bajo participamos de un interesantísimo de-
bate sobre concursos de acceso a los car-
os de funcionarios del Poder Judicial. En el
senode dicha comisión, se dejó constancia
en formaverbal (Dra. Huljich) de la diferen-
cia injustificada, del puntaje objetivo para
los concursos de Magistrados con relación
ala diferencia que se le otorgaba al aboga-
do de matrícula con antigúedad que
un Secretario en ejercicio. En o referente a
subrogancias se anexaronjunto a las con-
clusiones del Congreso las ponencias de
los Dres.Verónica Carabajales y Florentino
Malapontetitulada «El futuro del Secrota-
rio Subrogante en lareforma procesal penal
santafesina», y tal como puede visualizarse
en el documento publicado en la Fan. los
ponentes pudieron manifestarle ala Mode-
radora un cambio de último momento re-
ferente altema tratado en la ponencia: A

   



partir de este mes de mayo los «Secretarios
Subrogantes pueden asociarse alColegio de
Magistrados de Santa Fe». Rápidamente, la
noticia ocasionóel aplauso de todoel audi-
torio como reconocimiento a la decisión del
Colegio de Magistrados de Santa Fe.

Escierto que no fue el primer encuen-
tro de este tipo, y que tampoco es la pri-
mera vez que concurren representantes
del Poder Judicial de Santa Fe. No preten-
demosque todos estén de acuerdo con lo
que hemos expresado en las jornadas, sino
que el debate sobre las diferentes postu-
ras en nuestra provincia traiga aparejada
"una mayory más orgánica participación en
el año venidero, que las intervenciones de
nuestros representantes puedan abarcar
la totalidad de las problemáticas locales,
que podamos transmitir nuestros logrosy
desaciertos, y sobre todo, traernos de vuel-
tala riqueza que siempre deja el escuchar
atentamentela experiencia de nuestros co-
legas de otras provincias.

Participaron en el Congreso los Dres.
Myrian R. Huljich, Nora Baro, Verónica Cara-
bajales, María del Rosario Damonte,Liliana
Genovese, Mabel Medina, Patricia Niedfeld,
Walter Bournot y Florentino Malaponte.

El mayorde los agradecimientosal Co-
legío de Magistrados de Santa Fe, al per-
mitir la publicación de estas líneas. Segu-
ramente constituirá el primer escalón para
alcanzar nuestras aspiraciones

o de Magiarados y Fun
Sant Fe presentó una nos

  


